

●始業式～2学期のスタート～

8月26日(木)、台風15号の被害による停電の中、2学期がスタートしました。急きょ午前中日課に切り替わったにも関わらず落ち着いた2学期のスタートを迎えることができました。

校長先生からは、松下幸之助さんのお話や、「凡事徹底」で日々を過ごしていこうというお話がありました。また、各学年、生徒会三役の代表が、2学期の決意を発表しました。堂々とした素晴らしい発表でした。2学期は行事が多く、学級や学年、学校が団結するときです。日々を大切に、「凡事徹底」で過ごしていきましょう！



●山鹿市中体連陸上大会に向けて練習～毎朝頑張りました～

夏休みはほぼ毎日朝7時半より、代表に選ばれた生徒や部活動の生徒などたくさんの生徒が陸上練習に励みました。暑い中汗を流し、日焼けして随分体力がついたように思います。9月16日(水)に行われる中体連陸上大会は全校一体となって応援したいと思います。



●平和学習～8月6日(木)登校日～

8月6日(木)に、森広行さんに来ていただき、戦争体験などについてお話をいただきました。戦時中の食事や住まいのお話、それを受けた今後の生き方や「夢」を持つことの大切さなど教えていただきました。今のこの生活に感謝して何事も取り組まなければなりませんね。

